



Kandel, 20.08.2018

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie wir Sie in der Vergangenheit bereits informiert haben, setzt sich der Schullelternbeirat für die Erhöhung der Verkehrssicherheit rund um unsere Schule ein. Deswegen machte sich der Elternbeirat für die Installation einer Fußgängerampel zur Überquerung der Marktstraße stark.

Letzte Woche wurde, zunächst für **3 Monate und auf Probe**, eine Bedarfsampel in der Marktstraße im Bereich der Grundschule errichtet. Um zu prüfen, ob ein tatsächlicher Bedarf besteht oder nicht, ist die Ampel mit einem Zähler versehen. Jede Betätigung der Ampel wird gezählt. Sollte die Bedarfsampel **nicht oft genug** betätigt werden, wird die feste Installation einer Ampel **abgelehnt**. Wir hoffen auf eine rege Nutzung der Fußgängerampel.



Mit freundlichen Grüßen

Ihr Elternbeirat

